

EL EMBAJADOR DE JAPÓN VISITA VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 27 de oct.- El primer teniente de alcalde, Enrique Serrano -acompañado por la concejal de Educación y Universidades, Ana Luisa Delclaux, la concejal de Cultura, Rosa M^a García, y la concejal de Desarrollo Local, Randa Sayegh- asistió hoy al acto de apertura oficial del Curso Académico 2008/09 en la Universidad Alfonso X “El Sabio” (UAX). La lección magistral corrió a cargo del embajador de Japón en España, Motohide Yoshikawa, quien invitó a los jóvenes a disfrutar de las oportunidades que la formación universitaria les brinda.